

Convocan en San Juan, Puerto Rico, al VIII Encuentro de Solidaridad con Cuba

Escrito por Rosa María Fernández
Miércoles, 04 de Noviembre de 2015 09:28



Los caribeños, juntos por idiosincrasia y cariño, convocan desde San Juan, Puerto Rico al VIII Encuentro Continental de Solidaridad con Cuba, a celebrarse del 27 al 31 de julio de 2016, en Santo Domingo, República Dominicana.

[Ver más fotos.](#)

Convocan en San Juan, Puerto Rico, al VIII Encuentro de Solidaridad con Cuba

Escrito por Rosa María Fernández
Miércoles, 04 de Noviembre de 2015 09:28

Imprescindibles de la historia de Puerto Rico, porque el amor a su nación, así los define, se unieron a Alfonso Torres Ulloa, Presidente de la campaña dominicana de solidaridad con Cuba y los 26 comités organizados en Quisqueya, para expresar su reclamo por el levantamiento del Bloqueo del Gobierno de los Estados Unidos contra Cuba, la devolución de la ilegal Base Naval de Guantánamo, la onerosa deuda económica neoliberal que cargan los países de la región y renovar las vías de comunicación entre las naciones.

Con la imagen metafórica, de que las Antillas son el “fiel” de América, el prócer cubano José Martí, legó una sentencia histórica, para que hagamos de esta unión manifiesta, el sostén de nuestros pueblos. Martí, fue citado por los participantes, tanto como la vocación antillanista e inspiradora de Eugenio María de Hostos, boricua y el dominicano Juan Pablo Duarte, Ciudadanos de América y padres ideológicos de sus naciones.

En la misma sintonía, llegó la gratitud. A nombre del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), Tania Parra entregó a los presentes un recuerdo, firmado por los Cinco Héroes cubanos. Especial dedicatoria a Rafael Cancel Miranda, héroe nacionalista puertorriqueño quien con su verbo encendido e integridad patriótica, conmovió al auditorio.

Varios de los participantes, llevan una vida apoyando a Cuba. Por eso, el evento de solidaridad, será el colofón de la celebración del 25 aniversario de la Brigada Juan Rius Rivera, que comenzará el 10 de julio en La Habana. Milagros Rivera, quien preside ambos objetivos en Puerto Rico, recalcó cómo los boricuas han desafiado las prohibiciones de viaje a Cuba durante un cuarto de siglo. Este año recorrerán las provincias de Artemisa, Santa Clara, Camagüey, la ciudad de Trinidad, en Santi Spíritus, Holguín y Granma, en ocasión del 60 aniversario del histórico desembarco por Las Coloradas.

Ambos acontecimientos informó Rivera, se suman a la campaña por la liberación del puertorriqueño Oscar López Rivera, el recluso más antiguo del mundo, quien lleva treinta y cuatro años como prisionero político en cárceles estadounidenses, doce de ellos en solitario.

Lejos de doblegar su espíritu, la prisión les dio más fuerzas para continuar con esta lucha hasta conseguir la victoria; tal como expresara Nelson Mandela, el líder Sudafricano, quien en su momento también cargó con una injusta sentencia, durante 27 años. De hombres y mujeres como éstos y de los que aquí se trata, sale esa fuerza superior para continuar creyendo que otro mundo mejor, es posible.

Ahora como Martí, “hagamos por encima de la mar, a sangre y cariño, lo que por el fondo de la mar, hace la cordillera del fuego andino”.

Convocan en San Juan, Puerto Rico, al VIII Encuentro de Solidaridad con Cuba

Escrito por Rosa María Fernández

Miércoles, 04 de Noviembre de 2015 09:28

Fuente: CubaDebate